

Une ferme est la proie des flammes en Beauce

 lesoleil.com/actualites/justice-et-faits-divers/2026/01/12/une-ferme-est-la-proie-des-flammes-en-beauce-L6BTIUZWFVFWDE2IAGWLRPLCA

Judith Desmeules

January 12, 2026



L'incendie s'est déclaré dans un bâtiment d'une entreprise agricole à Saint-Isidore. (Steve Jolicoeur/Le Soleil)

Un poulailler a été complètement détruit par les flammes, lundi, en Beauce. Quelques milliers de poussins seraient morts dans l'incendie.

 0:57 Écouter la version audio

L'incendie s'est déclaré dans un bâtiment d'une entreprise agricole en début d'après-midi, sur le rang de la Grande Ligne, à Saint-Isidore.

À l'arrivée des pompiers, le bâtiment touché était déjà complètement embrasé. Plusieurs équipes de sapeurs des villes voisines ont prêté main-forte pour combattre le brasier.



Le bâtiment est une perte totale. (Steve Jolicoeur/Le Soleil)

Selon nos informations, une livraison de poussins venait tout juste d'être réalisée lorsque le bâtiment a pris feu. L'endroit est une perte totale.



L'incendie s'est déclaré en début d'après-midi, lundi. (Steve Jolicoeur/Le Soleil)

Étant donné la force des flammes, les pompiers se sont empressés de protéger les bâtiments voisins, pour éviter la propagation des flammes.

Pour l'instant, il est impossible de connaître l'origine de l'incendie. Une enquête sera effectuée. Les propriétaires de la ferme devront également évaluer l'ampleur des dégâts.

[Justice et faits divers](#)

[Beauce](#)



Judith travaille comme journaliste depuis 2018, d'abord à Sherbrooke pour La Tribune, puis au Soleil après un retour à Québec. Elle a développé une passion pour les affaires policières et judiciaires; tout ce qui entoure les services d'urgence.

